



Diputados aprueban incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena

En una maratónica sesión que inició el viernes por la tarde y concluyó la mañana de este sábado, los diputados de Morena y sus aliados, aprobaron el deseo del presidente Andrés Manuel López para blindar su corporación policiaca, la Guardia Nacional (GN) y trasladarla de la Secretaría de Seguridad a la de la Defensa Nacional (Sedena), para que la opere y administre esa dependencia.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/mexico/politica/guardia-nacional-a-la-sedena-diputados-sesionan-para-someter-a-votacion-urgente-la-reforma-8834449.html>